
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 23 / 2024 04/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRESCIMANNO Enrico - MONTALBANO 
Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: AREA MERCATALE CORSO
GROSSETO, ORA RILANCIAMO?

PREMESSO CHE
L'area mercato di C.so grosseto, identificato come Area a Copertura Commerciale (ACC) situata in
Corso Grosseto ang. Via Lulli, nel quartiere Madonna di Campagna, con un ampio parcheggio, che
per questa area è un punto di forza, conta ad oggi, dal lunedi al giovedi la presenza di n. 6 operatori
mercatali ed il venerdi un numero di 16 operatori, quasi tutti occasionali.

CONSIDERATO CHE
l'Area Mercato di in oggetto è stata gravente colpita anch'essa, dalla lungaggine del cantiere dei
lavori di C.so Grossetto e della Stazione Torino-Ceres paralizzando l'attività mercatale per diversi
anni.

CONSIDERATO CHE
questa lunga agonia vissuta da questa parte di territorio e dagli operatori mercatali, prima di tornare
nella  sede  attuale,  ha  visto  crollare  drasticamente  anche  il  numero  degli  operatori,  facendo  di
conseguenza  pagare  un  importante  calo  economico  anche  alle
attivita commerciali di sede fissa presenti nell'area circostante.

CONSIDERATO CHE
questa Circoscrizione intende mantenere e valorizzare tutte le aree a copertura commerciale (ACC)
in funzione anche del supporto che possono offrire alle attività di vicinato presenti, utilizzando oggi
la  potenzialità  della  Stazione  Grosseto,  luogo  di
passaggio di un numero importante di utenza.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
per  sapere:
se l'Amministrazione Comunale ha interesse ad emettere un bando per l'assegnazione dei posteggi
per  garantire  la  presenza  costante  di  operatori  mercatali  in  tutti  i  giorni  della  settimana.
Se  l'amministrazione  Comunale  intende  valorizzare  anche  queste  piccole  aree  a  copertura
commerciale e quali provedimenti ha messo in atto o intende avviare anche a seguito dell'utenza che
oggi arriva attraverso la stazione Torino-Ceres.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ipplito – Longhi – Arena
– Valente)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 19
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ASTENUTI…………………… 1 (Laudisa)
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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